
9 Pièces

385 m²

Réf. N-40857

2 600 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice  Col  des  quatre  Chemins,  charmante  villa  provençale  de  386m²

entièrement rénovée vendue meublée édifiée sur un terrain de 2500m².

La  propriété  jouit  d'une  très  belle  vue  sur  la  mer,  d'un  bel  espace

extérieur  avec  terrain  de  pétanque,  piscine  et  barbecue.Au

rez-de-chaussée la  villa  comprend,  une  somptueuse pièce  de  vie  très

lumineuse  de  130m²  avec  salon,  salle  à  manger  et  cuisine  ouverte

aménagée et  équipée.  Ce grand espace ouvre sur  une large terrasse.

Au même étage, une chambre de maître de 38m² avec dressing, wc et

salle  de  bain  équipée  d'une  douche  et  d'une  baignoire,  une  seconde

suite ...

Nice  Col  des  quatre  chemins,  charming  provencal  villa  of  386sqm  completely

renovated  sold  furnished  built  on  a  plot  of  2500sqm.  The  property  enjoys  a

beautiful  sea  view,  a  beautiful  outdoor  area  with  petanque  court,  swimming  pool

and barbecue.On the ground floor, the villa consists of, a sumptuous living room of

130sqm with living room, dining room and open kitchen fitted out  and equipped.

This large space opens onto a large terrace. On the same floor, a master bedroom

of 38sqm with dressing room, toilet and bathroom equipped with shower and bath,

a second suite with dressing room and shower ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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